

AfD-Fraktion Im Stadtrat Speyer

Speyer, den 14.06.2023

Stadtverwaltung Speyer Maximilianstraße 100 67346 Speyer

Antrag Rücknahme des Titels "sicherer Hafen" für Speyer

Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Seiler, hiermit beantragt die AfD-Fraktion die Rücknahme des Titel "sicherer Hafen", mit welchem sich Speyer zu Beginn Ihrer Amtszeit per Stadtratsbeschluss schmückte.

Dieser Titel ist wahrlich unzutreffend. Speyer ist als kriminelle Stadt in Rheinland-Pfalz und somit alles andere als ein sicherer Hafen.

Bereits Anfang des Jahres sprach die Statistik deutliche Worte.

https://www.rheinpfalz.de/lokal/speyer_artikel,-speyer-bei-der-kriminalit%C3%A4t-auf-spitzenplatz_arid,5458818.html#:~:text=400%20Landkreise%20und%20kreisfreie%20St%C3%A4dte,meisten%20Straftaten%20pro%20100.000%20Einwohner.

In der Rheinpfalz vom 6. Juni 2023 liest man nun Erschreckendes:

"Welche Stadt in der Pfalz ist am kriminellsten?

Den vorderen Platz belegt die Stadt Speyer mit der im Vergleich sehr hohen Zahl von 14.111 Straftaten auf 100.000 Einwohner. Direkt dahinter folgt Kaiserslautern mit 11.225. Im vergangenen Jahr ist die Anzahl der Straftaten in beiden Städten wieder angestiegen. Auf Platz drei landet die Stadt Ludwigshafen mit 9139 Straftaten pro 100.000 Einwohner. (...)"

Ohne die Verstöße gegen das Aufenthaltsrecht wäre Speyer immerhin hinter Kaiserslautern auf Platz 2.

https://www.rheinpfalz.de/kriminalit%C3%A4t_artikel,-wo-es-in-der-pfalz-am-gef%C3%A4hrlichsten-ist-arid,5514916.html

Wir meinen, dass Speyer den Titel "sicherer Hafen" ablegen muss, damit niemand über die realen Verhältnisse hinweg getäuscht wird. Kein Mensch darf durch dieses falsche Etikett gefährdet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Haupt Fraktionsvorsitzender und Pressesprecher